

rité militante avec l'ensemble des révolutionnaires subissant la répression, que ce soit en Espagne aujourd'hui, en France ou ailleurs."

QUI CASSE LES DRAPEAUX ROUGES?

Quant à la dernière manifestation, le service d'ordre du PCF voulut imposer sa loi au cortège des révolutionnaires. Il oublie peut-être qu'il s'agissait de défendre d'autres révolutionnaires, en Euzkadi il est vrai.

Mais est-ce que l'ETA, quand elle dit organiser "la guerre révolutionnaire" ("lutte armée en Euzkadi"), a une autre stratégie que celle que le PCF condamne en France au nom de la lutte contre le "gauchisme"?

Le service d'ordre du PCF et de l'UJCF (Union de la Jeunesse Communiste) provoqua tout au long de la manifestation divers incidents. Il a d'abord tenté en vain de séparer le cortège des révolutionnaires du cortège pacifiste par un cordon de bureaucra-

tes aussi hargneux qu'inefficace; il a lacéré des banderoles où on pouvait lire avant leur passage "Franco assassin"; il a brisé ces drapeaux rouges qui flottent aussi sur l'Espagne. Renieraient-ils le drapeau de la classe ouvrière?

Les bureaucrates du service d'ordre ont frappé et insulté les militants du Secours Rouge qui ont refusé ces méthodes; et ce sont des ouvriers, indignés de voir déchirer les drapeaux rouges, qui ont rendu les coups, et permis ainsi aux révolutionnaires de participer jusqu'au bout à la manifestation.

Les dernières manifestations ont fait la preuve de la responsabilité des militants du Secours Rouge qui se sont toujours dispersés dans le calme.

Nous posons la question: QUI PORTE LA RESPONSABILITE DES INCIDENTS?

Quant à nous, notre position est claire: il faut créer le front le plus large possible contre la répression, qu'elle se passe en France ou en Espagne.

MALGRE LES METHODES DES BUREAUCRATES DU PCF ET DE L'UJCF, CETTE UNITE FACE A LA REPRESSION RESTE NOTRE BUT.

FACE A LA
REPRESSION
UNITÉ
RESERVONS
NOS COUPS
A LA
BOURGEOISIE



POLOGNE : la voie blindée
vers le socialisme

Face aux réactionnaires et aux bourgeois qui se servent des derniers événements polonais pour mener une campagne de dénigrement anti-communiste, nous pensons que la meilleure façon de défendre la révolution socialiste dans les pays de l'Est est de tirer publiquement et sans ambiguïté le bilan de 20 ans de "socialisme" dans ces pays.

Nous pensons qu'en montrant clairement d'où viennent les élé---.../.